

Der Courier
Die führende Zeitung für die
deutsche Bevölkerung in
Kanada
Erscheint jeden Mittwoch
Preis pro Ausgabe \$2.50
für Kanada
für Ausland \$3.50
Herausgeber und Verleger:
1835 Halifax Street, Regina

Der Courier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Office and printing plant:
1835 Halifax Street, Regina

19. Jahrgang 12 Seiten Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 9. Dezember 1925 12 Seiten Nummer 5

Eröffnung der neuen Legislatur-Periode von Saskatchewan

Chronrede über nochmalige Untersuchung der elektrischen Kraftgewinnung und über Verteilung des „Wheat Board“-Ueberschusses

Neubesetzung der parlamentarischen Stellen.

Progratifikation und Ministerverträge gehen in der Opposition getrennte Wege.

Regina, 8. Dez. (Presse) — Gestern Donnerstag, 8. Dezember, wurde die Legislatur von Saskatchewan im Parlamentsgebäude in der berühmten Weise eröffnet. In Anbetracht des Todes der Königin Mutter Alexandra von England wurde jedoch von den fünfzig Mitgliedern der Kammer keine öffentliche Begrüßung der Königin Mutter gehalten. Die Eröffnung wurde durch die Eröffnung der Sitzung durch den Sprecher der Kammer, den Hon. J. G. Macdonald, geleitet. Die Sitzung wurde um 10 Uhr morgens eröffnet. Der Sprecher las die Eröffnungsworte vor, in denen er die Mitglieder der Kammer begrüßte und die Wichtigkeit der bevorstehenden Sitzung betonte. Er erwähnte die schwierige Lage der Provinz und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen. Er erwähnte auch die bevorstehende Eröffnung der neuen Legislaturperiode und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen. Er erwähnte auch die bevorstehende Eröffnung der neuen Legislaturperiode und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen.

Farmers' Union und Grain Growers

Neue Beschickung von Damaskus angedroht

Die Mossulfrage und der englisch-türkische Konflikt

Reorganisation der österreichischen Finanzkontrolle

Regina, 8. Dez. (Presse) — In der Zentralversammlung der Saskatchewan Farmers' Union und Grain Growers in Regina fand eine Konferenz statt, bei der die Angelegenheiten der Provinz diskutiert wurden. Die Teilnehmer diskutierten über die bevorstehende Eröffnung der neuen Legislaturperiode und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen. Sie diskutierten auch über die bevorstehende Eröffnung der neuen Legislaturperiode und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen.

Arbeiten des Völkerbundes

Die Mossulfrage und der englisch-türkische Konflikt

Reorganisation der österreichischen Finanzkontrolle

Genève, 8. Dez. (Presse) — Der Völkerbund wird am Montag, den 14. Dezember, seine 27. Sitzung abhalten. Die Sitzung wird in der Hauptsache über die Angelegenheiten der Provinz diskutiert werden. Die Teilnehmer diskutieren über die bevorstehende Eröffnung der neuen Legislaturperiode und die Notwendigkeit, die Angelegenheiten der Provinz zu ordnen.

Briands erster parlamentarischer Erfolg.

Weitere französische Geldentwertung

Beachtliche Steuererhöhungen.

Paris, 8. Dezember. Premier Briands neues Kabinett erhielt in der Kammer seinen ersten Erfolg. Die Kammer stimmte für die Annahme eines Gesetzes, das die Steuererhöhungen genehmigt. Die Kammer stimmte für die Annahme eines Gesetzes, das die Steuererhöhungen genehmigt. Die Kammer stimmte für die Annahme eines Gesetzes, das die Steuererhöhungen genehmigt.

Abwrackung weiterer 37 britischer Kriegsschiffe

London, 8. Dez. — Sechzigunddreißig Kriegsschiffe der britischen Marine werden in nächster Zukunft abgewrackt werden, erklärte der Unterstaatssekretär der Admiralität Davidson im Unterhaus. Die Schiffe werden in der nächsten Zeit abgewrackt werden. Die Schiffe werden in der nächsten Zeit abgewrackt werden.

Erbitterte Kämpfe in Syrien

Griechenland zu Schadenersatz verpflichtet

Wieder eine Abrikkungskomödie

Genève, 8. Dez. — Die Kommission für die griechisch-bulgarischen Streitigkeiten hat entschieden, dass Griechenland zu Schadenersatz verpflichtet ist. Die Kommission hat entschieden, dass Griechenland zu Schadenersatz verpflichtet ist.

Überalterter Gewinn in Bagot

Fürst Bismarck bei Coolidge

Actonville, Que., 7. Dez. — Die Dominion-Gründer in Bagot sind von dem liberalen Kandidaten G. D. Morin mit einer Mehrheit von 473 Stimmen gewonnen worden. Die Dominion-Gründer in Bagot sind von dem liberalen Kandidaten G. D. Morin mit einer Mehrheit von 473 Stimmen gewonnen worden.

Wieder eine Abrikkungskomödie

Australien wieder für Deutsche offen

Wien, 8. Dez. — Die Abrikkungskomödie wird in Wien wieder aufgeführt. Die Abrikkungskomödie wird in Wien wieder aufgeführt. Die Abrikkungskomödie wird in Wien wieder aufgeführt.

Unbefriedigendes Ernte-Ergebnis in Rußland.

Bauern wollen ihr Getreide nicht an den Staat verkaufen

Moskau, 7. Dez. — Die Ernteergebnisse in Rußland sind unbefriedigend. Die Bauern wollen ihr Getreide nicht an den Staat verkaufen. Die Ernteergebnisse in Rußland sind unbefriedigend.

Protest Danigs gegen polnischen Hebergriff

Australien wieder für Deutsche offen

Danzig, 8. Dez. — Der polnische Hebergriff in Danzig hat den Protest der Deutschen hervorgerufen. Der polnische Hebergriff in Danzig hat den Protest der Deutschen hervorgerufen.

Australien wieder für Deutsche offen

Wieder eine Abrikkungskomödie

Melbourne, 8. Dez. — Australien ist wieder für Deutsche offen. Australien ist wieder für Deutsche offen. Australien ist wieder für Deutsche offen.